

lichen Gefellen auf, daß ihr Verdacht nach und nach schwindet und sie einander beglückwünschen, auch diesen Jüngling zu ihren Ansichten bekehrt zu haben, obwohl er sich beharrlich sträubte. Nur Bully Hayes, welcher ein schärferes Auge auf Frank Martel geworfen hat, kann gerade bei ihm den Umschwung nicht begreifen; er ist's, welcher die Leichtgläubigen jetzt zur Vorsicht mahnt. Seine Ruhe verlangt, daß man Frank nicht eher Vertrauen schenke, als bis derselbe ernstlich erprobt worden ist. Unbemerkt beobachtet Bully Hayes jede seiner Mienen, prüft jede Antwort, welche er ihm giebt, findet wohl eine Änderung in seinem Benehmen, glaubt aber nicht, daß sich auch in dem Inneren des Jünglings eine Überzeugung zu Gunsten der Räuber vollzogen hat. Bully Hayes scheint bestimmt, gerade von denen betrogen zu werden, zu denen ihn unwillkürlich die Gefühle der Liebe hinziehen; wie Bill ihn verriet, so wird es auch — er weiß es beinahe sicher — Frank Martel thun. In dem Verhältnis zu Bill hatte Bully Hayes sich selber den Vorwurf zu machen, daß er allzu vertrauensselig und mittheilfam gewesen wäre; einmal betrogen und verraten, wollte er nun wenigstens vorsichtiger sein und den Jüngling streng bewachen lassen, von dessen Flucht das zukünftige Geschick der ganzen Gemeinschaft abhing.

#### Fünftes Kapitel.

Vom Glücke begünstigt, hat die Pearl einen großen Theil der Südsee bereits durchsegelt, ohne auch nur auf einen englischen Kreuzer zu stoßen, und steuert von Süden kommend in den St. George-Kanal ein, welcher die jetzt unter deutschen Schutz gestellten Inseln Neu-Britannien\*) und Neu-Irland\*\*) voneinander trennt. Bully Hayes, jetzt Kapitän Cornwall, will vorsichtig sein, sich deshalb nicht vor einer Insel zeigen, wo man ihn, den alten Bekannten, trotz des großen Schiffes und der Veränderung, welche mit ihm selber vorgegangen ist, wiedererkennen könnte. Wie ein Lauffeuer würde sich das Gerücht von seinem Wiedererscheinen von Insel zu Insel verbreiten; die Missionäre würden nicht ruhen, bis die überall herumspukenden Kreuzer benachrichtigt und, wenn das Rekrutierungsgeschäft einige Wochen in Anspruch nehmen sollte, ihm auf die Fersen geschickt worden wären. Eine heidnische Insel will Bully Hayes diesmal zum Schauplatz erwählen, wo er keine Missionäre zu fürchten hat, die sogar

\*) Jetzt Neu-Pommern. \*\*) Jetzt Neu-Mecklenburg.